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woher wisst ihr das alles mit “für die erste Liga langts ned“ ?

Ich finde das sehr vermessen und wundere mich immer woher genau diese Einschätzung
herrührt ?

Dasselbe wurde über Burgstaller und Füllkrug auch gesagt. Und Entenarsch Chandler oder
Platte oder Hasebe.

Ich weiss auch nicht ob der liebe Pascal BL Format hat, weil ich diese Profiligen nicht
einschätzen kann, aber 800 Riesen für einen wirklich sehr guten Scorer bei einer Gurkentruppe
der 2. Liga ist doch jetzt echt ned übertrieben ?

Was mich auch etwas verunsichert ist diese Kerk Lobudelei. Der Mann kann sehr gut mit dem
Ball umgehen, hat aber körperliche Defizite und ist ständig verletzt. Der wurde von der super
Talentschmiede von de Grischdian nicht ohne Grund aussortiert. Den unfähigen Kammerbauer
hat er aber geholt und ein Mike Frantz war lange Zeit Leistungsträger.

Welcher Stürmer soll denn bitte kommen ? Drmic oder Schieber ? 

Wir müssen versuchen mit guten Zweitligaspielern eine gute BL Mannschaft zu formen und ich
bin mir sicher dass das funktionieren kann. Lieber einen motivierten 2 Liga Torjäger als einen
ausrangierten der sich schon irgendwann mal in der ersten Liga bewiesen hat. So eine
Scheisshaustruppe mit lauter super Erstligaspielern hatte der HSV. Lauter Hunts, Holtbys,
Schipplocks, Hahns und Diekmeiers. Nein danke, da geh ich lieber das Risiko mit guten 2. Liga
Spielern und Wundertüten aus europäischen “Gurkenligen“ ein

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/20676-k%C3%B6pke-zum-club/?postID=2602711#post2602711

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20676-k%C3%B6pke-zum-club/?postID=2602711#post2602711

